成30為慶



て、三つほめ、二つ叱って、

可愛くば、 こせよ 五 つ教え

と思います。子どもに限らず、ほ められれば、誰しも前を向いて歩

いくつになっても、 本当にうれしいも

びる!そんな白鳳小の

一年にした

ほめて育てる!、ほめられて伸

あい

新しいお友だちとして入学してき 来賓の方たちとともにお祝いする てくれました。 ことができました。 そんな入学式の折、 一年生のみなさんが 新しい学年の船出を多くのご 月六日、 **可愛くば、五つ教え** 九十八名、三クラ 保護者のみ 白鳳小の

今年もかわいらしい

言葉をお伝えしま 人にせよ」という、 子どもたち 二宮尊徳翁の

あれ、 した。 延であれ、 学校であれ、 子育ての基 地域で 家

きりほめる。 きたこと、がんばったことを思い ことからはじまります。 人げさで、ちょうどいいくらいか そして、まず、ほめること。 一つ一つ、丁寧に教えていく 小学生の場合なら、 7 つ

り添いながら そんな時間が、 子育ての場には必要だと思います。 歩をどう踏み出せばいいのか。 たちと向き合うことで、 ととも不可欠です。 して、しっかりと目の前の子ども く伸ばすためには、きちんと叱る そんな教育のコツを、この言葉 一緒に考えてあげる、 家庭や学校という 次への

校長

加藤

奈保樹

何十年、 振り返る度に思い起こしています 輩から教わったものでした。以来、 の言葉、 は端的に表しています。実は、 私の新任時代に、 一つの教訓として自らを が、ある頃からは、特 、ある先 ح

難しいし、叱ることは、 教えることももちろん りました。なぜなら、 ズを意識するようにな 三つほめ」のフレー

もっと難しい。でも、

あの時、 が、 りました。 らよかったのに…と反省すること を逃してしまうからです。あとで、 識していないと、そのタイミング ほめることは、 担任をしている頃は、 もっとほめてあげられた いつも、 いつも意 よくあ

だれかに あいたくて たくて あい

なにかに そんな気がするのだけ 生まれてきた あいたくて たくて 工藤直子 れど

とほうに おつかい あえるの 0) 4 迷ってしまった子どもみたい か Ħ が Ø) は だ くれている れな とちゅうで つ 0) なの か か なに

それを手わたさなくち するから にぎりしめているような気が みえないことづけを それでも から 手の

、たくて

このお使りは、 台風小のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



くやっぱり、今年も「元気・根気・勇気」…自慢の三本桜>

今年も、立派な桜たちが校内を彩って くれました。中でも、白鳳自慢の三本桜 は、毎年のことながら、その姿は、圧巻 です。一本の大きな大きな桜の木に見え ますが、よくよく見ると三本の桜が一体 となって咲き誇っています。校訓から名 前をいただき、左から「元気・根気・勇

気」と名付けられてい ます。そんな大木たち も最初は、こんな小さ な芽から…





<防災手帳を配布しました!>

子どもたちに「**こども防災手帳**」を配布しま》 した。低学年用は、1年~3年、高学年用は、

4年~6年の3年間ずつ使用します。 で家族で必要事項をご相談、ご記入 の上、ランドセルのポケットに入れ、

いざという場

お願いします。

<ご理解とご協力を…>

食物アレルギーの子どもたちの安全を守り、 遠足での事故を防ぐために、昨年度から低学年

> では、お弁当・お菓子の交換をしな いようにと呼びかけてきました。本 年度は、一歩進んで、全学年へと指 導を広げることとなりました。アレ

合に、子どもたちが活用

《 ルギーをもつお友だちのことを十分に理解した できるようにで配慮くだ》上で、発達段階に応じた指導を通して、学校全 さい。で協力、よろしくな体で理解を深めていきたいと考えています。ご 理解とご協力をよろしくお願いします。

【毎日更新中です!白鳳小ホームページ】

白鳳小の子どもたちの素敵なニュースをお届けする「白鳳小ホームページ」…平成29年度以 来、毎日の更新を続けています。学校だより「白鳳点描」とともに、ぜひ、ご覧ください。こ

の「白鳳点描」もカラーで楽しんでいただけます。よろしくお願いします。 HPアドレス http://www.owariasahi.jp/hakuhou-e/(毎日更新中) ※「**尾張旭市立白鳳小学校**」で検索…HPヘジャンプします。



尾張旭市立白鳳小学校 学校だより「白鳳点描」編集部 〒488-0858 愛知県尾張旭市白鳳町1丁目12番地

校長:加藤奈保樹 🕿 0561(53)5700 FAX 0561(52)2912